



Les Lions Indomptables s'étaient qualifiés pour la Coupe du monde 2014 au Brésil le 17 novembre 2013 à Yaoundé. Les Camerounais avaient battu la Tunisie 4-1 en barrage retour.

Au match aller à Rades en Tunisie, les Camerounais ont parvenu à préserver leur but inviolé, grâce notamment à un excellent Charles Itandje.

L'ancien gardien de Lens et Liverpool, avait répondu présent en mettant en déroute toutes les tentatives tunisiennes. Le portier camerounais avait été parfait tout au long de la rencontre.

Malheureusement, la Coupe du monde 2014 ne sera pas reluisante pour le Cameroun et Charles Itandje, finalement surnommé « passoire » par certains fans dépités. 3 matchs de poule des Lions Indomptables et 3 défaites.

Aujourd'hui entraîneur de l'équipe de Versailles en R2, française, l'ancien lion indomptable, auteur donc d'une coupe du monde catastrophique avec les lions indomptables, n'avait plus jamais arboré les couleurs nationales, jusqu'à la fin de sa carrière.